Info parents

Le journal mensuel de l'école Saint-Patrice



Bonjour chers parents,

Le mois de mai se présente à nos portes. De nombreuses activités excitantes sont planifiées d'ici la fin de l'année. Il faut encourager vos enfants à continuer de travailler très fort pour terminer cette année scolaire. Merci de nous aider à garder nos élèves, vos enfants, engagés dans leurs apprentissages.

Je vous souhaite un beau mois de mai ensoleillé!

Corina-Maria Zosim Directrice

DATES IMPORTANTES À RETENIR

❖ 10 mai - Journée pédagogique

14 mai - Sortie scolaire UPLA pour le préscolaire et le 1er cycle

- Conseil d'établissement (18h30)

16 mai - Sortie UPLA 2e, 3e cycle et l'adaptation scolaire

17 mai - École de la vue pour le préscolaire

20 mai - Congé - Fête des Patriotes

23 mai - Visite de l'école Louis-Cyr en soirée pour les finissants

27 mai - Sortie Ninja Factory pour le 3e cycle

Une partie de nos bons coups :

Nous avons accueilli les Rendez-vous de la communauté le 1^{er} mai dernier. Plus de 200 personnes nous ont rendu visite. Un succès!

Les élèves de 1^{re} année de Mme Annie ont rendu visite aux amis de la garderie du CPE près de l'école pour leur faire la lecture de leur livret du printemps.

Belle activité sportive RX1 qui a eu lieu le mai en avant-midi; Merci aux parents bénévoles!



6

Prendre soin de l'environnement dans l'école et sur la cour

Dans l'intention de rendre nos élèves de plus en plus autonomes et responsables de leur environnement, nous vous demandons de vous joindre à nous pour sensibiliser vos enfants sur la propreté de leur espace de travail, le rangement des objets et l'organisation des espaces communs (autant dans l'école et sa classe que sur la cour d'école).

Tenue vestimentaire

Le temps chaud arrive et il est important de rappeler à vos enfants que la tenue vestimentaire portée à l'école doit être appropriée à son rôle d'élève et selon la température. Je vous rappelle que les pantalons troués (ex. jeans) et les chandails qui ne couvrent pas le ventre sont interdits. Je vous remercie de votre collaboration.



Retards

Nous observons une hausse du nombre de retards le matin. Les élèves doivent arriver au plus tard à 7 h 55 le matin. Tous les élèves qui arrivent après cette heure seront dirigés vers le secrétariat où leur retard sera pris en note et inscrit dans Mozaïk Portail. Selon la loi, la fréquentation scolaire est obligatoire. Votre enfant doit donc être présent et ponctuel. Après un nombre précis de retards cumulés, vous allez recevoir une lettre de la direction mentionnant la suite des interventions.

Sécurité en début et en fin de journée

Il est important de stationner devant l'église ou dans les stationnements du centre communautaire de l'école entre 7 h 45 et 8 h 15, ainsi que 14 h 50 et 15 h 15. Plusieurs autos rentrent dans le stationnement de l'école et reculent rapidement pendant que les marcheurs arrivent à l'école. Il s'agit de la sécurité de nos élèves, vos enfants! La patrouille de police a été informée de la situation. Des constats d'infractions pourraient être donnés pour les parents qui accèdent au stationnement de l'école entre ces heures. Merci de votre collaboration!

Cellulaire ou autre appareil électronique

Une directive ministérielle relative à l'utilisation des appareils électroniques au sein des établissements scolaires du Québec, annoncée à l'automne dernier, est entrée en vigueur le 31 décembre 2023. Nous souhaitons vous préciser qu'à cet effet, le libellé suivant sera ajouté dans le code de vie de l'école :

Le téléphone cellulaire ou tout autre appareil qui peut filmer, enregistrer ou prendre des photos (montres intelligentes, tablettes...) sont interdits à l'école et lors des sorties éducatives. En cas de besoin, si votre enfant doit faire un appel, il doit se présenter au secrétariat avec l'autorisation de son enseignant ou de son éducateur.

En cas de manquement, l'élève doit remettre en toute collaboration le téléphone cellulaire ou tout autre appareil électronique au membre du personnel qui le lui demande.

Le parent sera invité à venir le récupérer. L'école n'est pas responsable de tout objet volé, brisé ou perdu et ne fera aucune intervention en ce sens.

Visite de l'école secondaire Louis-Cyr pour nos élèves finissants

Les parents et les élèves finissants seront invités à visiter l'école Louis-Cyr, le **jeudi 23** mai de 19 h à 20 h. Un courriel officiel vous sera envoyé par la direction de l'école secondaire. Réservez votre soirée!

Accueil des nouveaux élèves du préscolaire 2024-2025

Le 10 juin prochain en avant-midi, nous accueillerons nos futurs élèves de préscolaire. Les parents des élèves du préscolaire recevront très bientôt un courriel les invitant à l'accueil. Les parents et les élèves auront la chance de visiter l'école et de rencontrer les différents intervenants qui gravitent autour de l'équipe du préscolaire. Bienvenue à nos nouveaux élèves!

Examens du ministère 4e et 6 année

Le tableau suivant vous présente les dates d'examens du ministère. Il est important de se rappeler que la présence de votre enfant à ces épreuves est obligatoire. Aucune reprise d'examen ne sera acceptée. Merci de planifier votre calendrier en conséquence.

4 ^e année	
5-6 juin	Français lecture
10-11-12 juin	Français écriture
6 ^e année	
3-4 juin	Français lecture
5-6 juin	Français écriture
11-12-13 juin	Mathématique

Prochaine séance du conseil d'établissement

La prochaine séance du conseil d'établissement aura lieu le mardi 14 mai à 18 h 30. Toutes les séances sont ouvertes au public (entrée par l'administration).

Traiteur Le Petit Potager

La dernière journée de service du traiteur sera le **jeudi 13 juin** 2024. Il faudra donc prévoir un lunch froid ou un lunch chaud dans un thermos pour votre enfant pour la dernière semaine.